



Refuerzan llamado a postular a salas cuna y jardines infantiles Junji e Integra

Coyhaique- Hasta el 29 de noviembre, las familias de todo Chile podrán postular a sus niñas y niños a las salas cuna y jardines infantiles de Fundación Integra y Junji, mediante un proceso sencillo que busca facilitar el acceso a una educación parvularia pública de calidad.

La educación parvularia es el primer nivel educativo y un espacio fundamental para el

desarrollo integral de niñas y niños, donde el juego, la participación y la ciudadanía son ejes clave para el aprendizaje.

Postular a una sala cuna o jardín infantil público no es sólo asegurar un lugar en un establecimiento, es optar por una educación que valora y potencia a cada niño y niña desde su singularidad, promoviendo experiencias importantes para su bienestar y desarrollo.

Para acceder a salas cuna y jardines infantiles para 2025, las familias deben postular de manera online a través de las plataformas web de Junji www.junji.cl e Integra www.integra.cl, según corresponda. En el caso de aquellas familias que tengan dificultad en el uso de las tecnologías, pueden acercarse directamente



a las salas cuna y jardines infantiles para ser orientados de manera presencial.

La educación inicial genera un impacto transformador en las comunidades, a lo que se agrega la importancia de asistencia diaria para el bienestar integral de las niñas y niños. Porque ir todos los días a las salas cuna y jardines infantiles es esencial para el desarrollo y bienestar de niñas y niños.